

SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, martes 23 de diciembre de 2025

LA HALLADA EN CAÑADAS...

¡MUERTA SIN IDENTIFICAR!



***La Fiscalía mantiene la investigación abierta ya que hallaron indicios que apuntan a que pudieran estar ante un caso doloso**

FRENTE A PLAZA CARACOL... ¡AUTO CAYÓ A UN CANAL!

*Los hechos sucedieron poco antes del amanecer
 y las autoridades no reportan personas
 lesionadas sólo daños materiales

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Un aparatoso accidente vial se registró la mañana de este lunes sobre la avenida Los Tules, a la altura de Plaza Caracol, lo que generó la movilización inmediata de autoridades municipales y cuerpos de auxilio.

De acuerdo con los primeros reportes, un automóvil compacto perdió el control por causas hasta el momento desconocidas y terminó cayendo al interior del canal pluvial que atraviesa dicha vialidad.

El percance fue reportado a los números de emergencia alrededor de las 6:20 de la



REFACCIONARIA BAHIA

MEJORAMOS
CUALQUIER
PRESUPUESTO

S.Y.D
Suspensión y Dirección

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

LTH **Valvoline** **LUK** **Gates** **Mobil** **WAGNER** **NGK** **SKF**

INSTALACIÓN GRATIS

322 114 04 94 - 322 129 97 23

CARRETERA A LAS PALMAS #200
COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA.

LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM,
SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

ENVÍO GRATIS

VISA



mañana, lo que activó la respuesta de las corporaciones de seguridad.

Al arribar al lugar, oficiales de vialidad y personal de Protección Civil y Bomberos confirmaron que se trataba de un vehículo Nissan, Versa, color blanco, con placas del estado de Jalisco, el cual se encontraba dentro del canal.

Tras una valoración prehospitalaria, los paramédicos descartaron lesiones de gravedad en el conductor, quien no requirió traslado a un hospital.

Los agentes viales realizaron el peritaje correspondiente y constataron que el vehículo presentaba únicamente daños materiales, por lo que procedieron a solicitar el apoyo de una grúa para llevar a cabo las maniobras de rescate. Durante estas labores, la circulación en la zona se vio parcialmente afectada.

Como parte del protocolo legal, los oficiales informaron de lo ocurrido a su base y dieron aviso al agente del Ministerio Público, quien quedó enterado de los hechos para el seguimiento correspondiente.

Las autoridades continúan con las investigaciones para determinar las causas exactas que originaron el accidente.



florería
Plaza
Arreglos Florales a
Iglesias y Salones

PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS

ACEPTAMOS TARJETAS **VISA** **322-225-3879 / 322-158-1754**
JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.



Dr. Prisciliano Herrera Martínez

Implante Dental **\$12,500.00**
(SOLO COLOCACIÓN)

Ortodoncia **INICIO \$2,000.00**
PRECIO NORMAL \$2,400.00
SUP. CON MEMBRESIA **\$500.00**
CON MEMBRESIA

Mensualidad **\$500.00**
PRECIO NORMAL \$600.00

Endodoncia **\$1,800.00**
(POR CONDUCTO)

Puente Dental

Antes Después **Agenda tu cita a los teléfonos:** **322-171-6072 / 322-293-5544**

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

LA HALLADA EN CAÑADAS...

¡MUERTA SIN IDENTIFICAR!

*La Fiscalía mantiene la investigación abierta ya que hallaron indicios que apuntan a que pudieran estar ante un caso doloso

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

A varios días del hallazgo registrado la noche del pasado sábado, las autoridades municipales y judiciales continúan dando seguimiento al caso de la mujer que fue localizada sin vida en una brecha cercana al crucero de Cañas, a espaldas de Las Mojoneras, sin que hasta el momento se cuente con una

identificación oficial o preliminar de la víctima.

De acuerdo con información confirmada por fuentes cercanas a la investigación, ninguna persona se ha presentado ante las autoridades para reclamar el cuerpo ni aportar datos que permitan conocer la identidad de la mujer, por lo que permanece en calidad de desconocida en las instalaciones del Servicio Médico Forense (SEMEFO) en Puerto Vallarta.



Autopartes ORTIZ
 REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
 DE VERSA Y MARCH **\$690.00** COMPLETAS

TALLER MECÁNICO GENERAL
English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814 COL. 1^o DE MAYO TEL. 322 225 5557

ESPECIALISTAS EN
CHEVROLET

ACDelco

CARTEK
 AUTOPARTES

MONROE

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111 COL. 1^o DE MAYO TEL. 322 225 5557

·TECNOLOGÍA ·CERTIFICACIÓN ·CALIDAD ·SERVICIO·

pipas la vena
 AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

REMOLQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio caballo de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 migratorio y 1 baño para hombres

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructores - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslavena.com.mx

ABASTECIMIENTO PARA:
LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTE AGUA POTABLE
 Tanque De Agua Inoxidable
 Cisterna Alimentadora
 Tels. 290-3042 y 290-3043

TRANSPORTACIÓN RESEÑOS Y SEDIMENTOS
 que contienen los desperdicios de los hogares, empresas, hotel e restaurantes

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

Como se informó oportunamente, el hallazgo movilizó la noche del sábado a elementos de la Policía Municipal, quienes aseguraron la zona y notificaron a la autoridad ministerial. Posteriormente, personal de la Fiscalía del Estado inició una carpeta de investigación y, ante los indicios localizados en el sitio, se activó el protocolo de feminicidio, el cual continúa vigente mientras se confirman o descartan las líneas de investigación correspondientes.

La mujer, de entre 30 y 35 años de edad aproximadamente, de tez morena clara, fue encontrada boca arriba, con los brazos extendidos hacia arriba, una postura que desde el inicio llamó la atención de

las autoridades, ya que sugiere que el cuerpo pudo haber sido arrastrado hasta el punto donde fue localizado. En el lugar también fueron aseguradas bolsas con pertenencias personales; sin embargo, no se encontró documentación alguna que permitiera establecer su identidad.

Las autoridades mantienen abiertas diversas líneas de investigación y continúan con el análisis de indicios, entrevistas y estudios forenses, con el objetivo de esclarecer las circunstancias del deceso, identificar a la víctima y determinar responsabilidades.

El caso permanece bajo seguimiento por parte de la Fiscalía, mientras las investigaciones continúan su curso.





**Refaccionaria
HIPÓDROMO**
Autopartes


SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

**DISTRIBUIDOR
AUTORIZADO**

**SE REPARAN
TODO TIPO DE
MANGUERAS
HIDRÁULICAS**



**INSTALACIÓN
GRATIS**



Horario
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:00 pm
Sábados 8:30 am - 5:00 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
refahipodromo@hotmail.com
 Refaccionaria Hipódromo

SERVICIO A DOMICILIO **TEL. 322-299-3796**
TEL. 322-196-1751

Exequio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

**LABORATORIO
PARA LAVADO
DE INYECTORES**



MILITARES DESTRUYERON MARIJUANA...

¡OPERATIVO EN MASCOTA!

***Aplicaron la “Operación Perla” y destruyeron alrededor de 116 mil 900 plantas *No se reportaron detenidos**

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Este lunes la Fiscalía General de la República (FGR) a través de la Fiscalía Especializada de Control Regional (FECOR) informó de manera oficial mediante comunicado de prensa, que por conducto del Ministerio Público Federal en el estado de Jalisco, tomó conocimiento de la destrucción de 17 plantíos de marihuana que fueron localizados en el municipio de Mascota, Jalisco.

De acuerdo con la carpeta de investigación, elementos

de la Defensa hicieron del conocimiento del fiscal federal que, al realizar reconocimientos terrestres durante el operativo “Operación Perla” en las inmediaciones del municipio antes señalado, localizaron los plantíos referidos.

En el lugar, las autoridades destruyeron por medio de incineración y arranque, los plantíos con aproximadamente 116 mil 900 plantas de cannabis sativa (marihuana) y se aseguró 470 kilos de marihuana.

Cabe señalar que en esta acción la Defensa no reportó detenidos, por lo que



Ahora con internet satelital
STARLINK

Vallarta Plus

Venta de **Estudiante**
 viaje del 18 diciembre 2025 al 12 enero 2026

50%* **descuento estudiantes** 25%* **descuento maestros**

33 3111 8770 33 1526 6794

www.vallartaplus.com

[1] Válido para viajar del 18 de diciembre 2025 al 12 de enero 2026. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. No aplican cambios de fecha y hora. No aplican horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.

se recabaron muestras representativas que fueron puestas a disposición del Ministerio Público Federal (MPF), quien continúa con la integración de la carpeta de investigación para resolver conforme a derecho corresponda.

Con estas acciones la FGR reafirma el compromiso con la sociedad para la investigación y persecución de los delitos en materia federal, por lo que se invita a la ciudadanía a que denuncie las 24 horas de los 365 días del año,

de manera anónima, este tipo de delitos, a los teléfonos 33 39423345, 33 39423365, 800 00 85 400 o a los correos electrónicos de ventanilla. jalisco@fgr.org.mx y



Comex
Vive tus sueños

**EN ESTAS FIESTAS,
TÚ ELIGES .**

**REGALÓN
REGALITRO**

O HASTA
20 %
DE DESCUENTO

ADEMÁS 12 y 18 MSI

Promoción válida en tiendas Comex® participantes*. Vigencia del 17 de octubre al 31 de diciembre de 2025. Premiación válida únicamente en la compra de productos de las líneas vinílicas y esmaltes, en capacidades de 1, 4 y 19 litros, en blanco y colores. Elige entre producto adicional gratis o descuento directo. Productos sujetos a disponibilidad. No aplica con otros promociones. Premiación mediante cualquier forma de pago aceptada en tienda. Consulta tiendas Comex® participantes. Términos y condiciones vigentes de la promoción, productos participantes, así como las bases y condiciones aplicables para Meses Sin Intereses, en comex.com.mx/promociones.

PPG

Tarjetas de Crédito y Débito | Entrega a domicilio | comex.com.mx

EN LA COLONIA LA VENA... ¡IDERRAPÓ UNA MOTOPATRULLA!

*El oficial se dirigía a atender un reporte pero como el piso estaba mojado provocó que se accidentara

*Por fortuna no presentó lesiones de gravedad que ameritaran traslado a un hospital

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Un elemento de la Policía Municipal de Puerto Vallarta resultó lesionado luego de sufrir un accidente mientras realizaba labores de vigilancia a bordo de su motocicleta oficial, la mañana de este lunes sobre la avenida Paseo de La Vena, frente al plantel CONALEP.

De acuerdo con los primeros reportes, el percance ocurrió alrededor de las 11:20 horas, cuando el oficial circulaba por la zona atendiendo un reporte ciudadano. Sin embargo, al pasar por un tramo donde había agua acumulada sobre la cinta asfáltica, la llanta delantera de la motocicleta perdió adherencia, provocando que el uniformado derrapara y cayera violentamente al pavimento.

Tras el accidente, vecinos del lugar que presenciaron los hechos realizaron múltiples reportes a los números de emergencia, lo que generó una rápida movilización de elementos de la Policía Municipal, oficiales de Vialidad, así como paramédicos de Protección Civil y Bomberos.



**20%
 DESCUENTO
 CON TARJETA
 INAPAM**

EXTRACCIÓN	\$800.00
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$800.00
LIMPIEZA	\$800.00
PORCELANA	\$3,000.00
CORONITA 3D	\$2,000.00
PLACA DENTAL	\$7,800.00

**NUEVA DENTAL
 MEXICO**



EMILIANO ZAPATA #183-A,
 COL. CENTRO, EL PITILLAL
 (FRENTE A LA PLAZA)
 HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm
322-293-55-44
322-171-6072



En el sitio, los socorristas de la ambulancia B-100 brindaron los primeros auxilios al conductor de la moto patrulla, identificado como el oficial Salvador Beltrán, quien presentaba golpes contusos producto de la caída. Tras una valoración médica, los paramédicos descartaron lesiones de gravedad que pusieran en riesgo su integridad.

El propio oficial manifestó que

el accidente ocurrió de manera fortuita mientras cumplía con su recorrido de vigilancia, señalando que el pavimento mojado fue el factor determinante del derrape.

Finalmente, personal de Vialidad tomó conocimiento de lo ocurrido y levantó el parte de accidente correspondiente, a fin de dejar constancia del hecho por cualquier situación posterior que pudiera derivarse.



PARTES DE COLISIÓN

► Cofres ► Faros ► Espejos

► Calaveras traseras

► Salpicaderas ► Cuartos

Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal



223-34-47

REFACCIONARIA GARCIA

ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS



SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

SE REPARAN
MANGUERAS
HIDRÁULICAS

WAGNER
Brake Products

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

RECTIFICADO
DE DISCOS Y
TAMBORES



CONTAMOS CON
LAVA DO
DE INYECTORES

Mobil LUK SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636

"SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

322 177 2738

f RefaccionariaGarcia

Calle Avenida No. 273, Pitillal



EN CARRETERA A EL TUITO... ¡TACOMA CAYÓ A UN BARRANCO!

***El accidente sucedió en La Curva de Las Monjas y sólo se reportó una persona lesionada *Los daños materiales en el vehículo fueron considerables**

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Una intensa movilización de elementos de Protección Civil y Bomberos de Cabo Corrientes, así como de autoridades municipales y personal de la Guardia Nacional, se registró la tarde de este lunes sobre la carretera federal 200, tras reportarse un accidente vehicular a

la altura de la conocida curva de Las Monjas.

De acuerdo con información proporcionada por autoridades municipales, el reporte fue recibido entre el crucero de Provincia y La Curva de Las Monjas, a la altura del kilómetro 175, dentro del municipio de Cabo Corrientes, lo que activó de inmediato los protocolos de emergencia.

Al arribar al lugar, personal de Protección Civil localizó en el fondo de un barranco una camioneta Toyota Tacoma, color plata, con placas de circulación del estado de Michoacán, la cual presentaba daños considerables en el costado derecho, evidenciando la fuerza del impacto tras salirse de la cinta asfáltica.

En el sitio fue encontrado el conductor de la unidad, quien viajaba solo al momento del accidente.

Paramédicos de Protección Civil y Bomberos le brindaron atención prehospitalaria, tras lo cual fue valorado y trasladado al Centro de Salud de El Tuito para su atención médica.

Las autoridades informaron que el lesionado fue reportado

en estado de salud regular; sin embargo, como parte del protocolo de seguridad, se determinó su traslado a un nosocomio para descartar lesiones internas o alguna complicación mayor.

Elementos de la Policía Municipal permanecieron en el lugar resguardando la zona y apoyando en las labores de seguridad vial, hasta el arribo de personal de la Guardia Nacional, instancia que se hizo cargo del servicio y de los trámites correspondientes, dando aviso al Ministerio Público en turno para el seguimiento legal del caso.

Las autoridades reiteraron el llamado a los automovilistas a extremar precauciones al circular por este tramo carretero, considerado de riesgo debido a sus curvas pronunciadas.



BOMBEROS ESTATALES ATENDIERON... ¡FUGA DE GAS EN VALLE DORADO!

* Localizaron un tanque que presentaba una fuga activa en la parte baja del cilindro * Esta situación representaba un alto riesgo de explosión o intoxicación

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas

Elementos de Protección Ciudadana y Bomberos del Estado de Nayarit atendieron de manera oportuna un reporte de fuga de gas en un domicilio ubicado en la localidad de Valle Dorado, en el municipio de Bahía de Banderas, lo que evitó una posible situación de riesgo para los habitantes del inmueble y viviendas aledañas.

La movilización se registró luego de que se recibiera una llamada de auxilio a través de la línea de emergencias 9-1-1, en la que se alertó sobre una fuga activa de gas en una casa habitación.

Ante el reporte, personal de Bomberos con sede en la base regional de Nuevo Nayarit se trasladó de inmediato al lugar señalado.

Al arribar al domicilio, los agentes localizaron un tanque de gas LP con capacidad de 30



kilogramos, el cual presentaba una fuga activa en la parte baja del cilindro, situación que representaba un alto riesgo de explosión o intoxicación.

Siguiendo los protocolos de seguridad, el personal actuó con extrema cautela y procedió a retirar el tanque del interior del inmueble, asegurándolo en una zona segura con el fin de prevenir cualquier incidente que pudiera poner en peligro la integridad de las personas.

Una vez controlada la situación, los elementos de Bomberos brindaron recomendaciones a los moradores del domicilio, entre ellas notificar a la empresa gasera correspondiente para la reposición del cilindro y la revisión del servicio.

Las autoridades reiteraron el llamado a la ciudadanía a reportar de inmediato cualquier olor a gas y a revisar periódicamente el estado de los cilindros y conexiones, a fin de evitar accidentes mayores.



Aunque ahora entramos en el periodo de las fiestas navideñas, sin embargo, a partir de esta semana la influencia de los astros te impulsará a centrar más tu atención en asuntos relacionados con el trabajo, proyectos, posibles cambios o asociaciones, ya sea por tu voluntad y deseo propio, o debido a la acción del destino.



Comienzas una semana muy favorable, o esperanzadora, para ti, ya que además de la alegría de las fiestas, también el influjo de los astros será más armónico y realizador. Momento excelente para tomar iniciativas, tanto de carácter personal como de cara al trabajo y los asuntos materiales, y especialmente, para viajar.



Te espera una semana bastante favorable para los asuntos materiales y las diversiones o los placeres; pero también van a ser días que tendrán mucho de "agridulce", porque, igualmente, hay riesgo de que tengas un desengaño en el terreno del corazón y los sentimientos, sobre todo en el transcurso de algún viaje. Cuidado.



Comienzas una semana altamente favorable, especialmente para relaciones, contactos, nuevas amistades, o disfrutarla junto a tu pareja. La gran mayoría de planetas te envían sus mejores influjos, y te esperan momentos bastante felices, tanto en temas personales, o sentimentales; como también para el trabajo y las finanzas.



En esta nueva semana vas a tener la posibilidad de solucionar problemas, o bloqueos, relacionados con el trabajo o asuntos de carácter material. Y en cuanto a las festividades, te esperan días realmente felices junto a tus seres más queridos, sobre todo si haces algún viaje con ellos. La semana te dejará un balance muy positivo.



La semana se presenta muy esperanzadora, gracias a las excelentes influencias de Sol, Júpiter y Urano, entre otros planetas. Gran actividad, pero al mismo tiempo, es un periodo favorable a los placeres y que todo salga, realmente, tal como tú deseas. Grandes alegrías, materiales o humanas, que llegan a través de los amigos.



Este será uno de los signos mejor dispuestos de cara a la semana que comienzas, y muy especialmente para los asuntos del corazón. Ideal para iniciar una nueva relación sentimental, o para vivir momentos realmente felices con la persona con quien comparten tu vida, y con quien vas a llevar a cabo algún proyecto importante.



Te espera una semana bastante intensa, con grandes esfuerzos o sacrificios, pero también con éxito final, si bien, este llegará posteriormente. Aunque son días de fiesta, sin embargo, vas a estar muy pendiente de proyectos o iniciativas de trabajo, que de salir bien, tendrán consecuencias muy positivas de cara a tus aspiraciones.



En esta nueva semana, la acción va a predominar sobre la reflexión, y eso es un grave error que te llevará a equivocarte, o que llegues a la misma meta, aunque por un camino mucho más duro o largo. Gran actividad, tanto por motivos de trabajo como por las fiestas navideñas. Pero debes meditar más las cosas antes de hacerlas.



La llegada del Sol a tu signo te va a traer un brillo o influencia mayor del que tienes habitualmente, y comenzarás a notarlo a partir de la presente semana, especialmente en los asuntos de trabajo, financieros o la vida social; donde comenzarás a poder abrir puertas que, hasta el momento, estaban cerradas. Felicidad en la familia.



A partir de hoy, comienza una semana afortunada para ti, en la que tendrás la sensación de que el destino te hace justicia, ya sea en el ámbito laboral y financiero, o también en el terreno personal y familiar. Momento excelente para tomar iniciativas, porque también te encontrarás muy intuitivo, y certero, en muchas decisiones.



Te espera una semana de grandes contrastes, con algunos claros indicios de que llegan tiempos mucho mejores para ti, pero, también en paralelo, momentos de preocupación o melancolía, porque, de vez en cuando, te dará la sensación de que vuelven las vivencias difíciles de estos meses pasados. Pero todo irá claramente a mejor.

HOY

SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, martes 23 de diciembre de 2025

MILITARES DESTRUYERON MARIJUANA...

OPERATIVO EN MASCOTA!



***Aplicaron la “Operación Perla” y destruyeron alrededor de 116 mil 900 plantas *No se reportaron detenidos**